ADN.es Page 1 of 1



adn » local » bilbao

Mendia: La voz de Lidón se escucha más fuerte que la de sus asesinos

EFE , Bilbao | 06/11/2009 - hace 3 días | comentarios | +0 -0 (0 votos)

La consejera de Justicia del Gobierno Vasco, Idoia Mendia, ha asegurado hoy que "la voz" del juez José María Lidón, muerto a tiros por ETA hace ocho años, y la del resto de las víctimas del terrorismo "es más fuerte y se escucha con mucha mayor nitidez que la voz de sus asesinos".

En el homenaje organizado por el Tribunal Superior de Justicia del País Vasco en recuerdo del magistrado asesinado en Getxo el 7 de noviembre de 2001, Mendia ha opinado que "ocho años después, el legado de dignidad y firmeza democrática de los principios" de Lidón y su "amor a la libertad" siguen vivos, "como sigue viva la herencia de tantas personas buenas que como él soñaron para Euskadi un futuro de convivencia, de tolerancia y de progreso en paz".

Mendia ha explicado que es la primera vez acude a este homenaje como consejera de Justicia ya que antes había asistido como miembro del PSE o como letrada y se da la circunstancia además, de que es la primera ocasión en los últimos años que un consejero de Justicia el Gobierno Vasco participa en el acto en recuerdo a Lidón.

Esta reunión con la familia del magistrado asesinado, su viuda e hijos, y con "sus colegas" en la judicatura vasca es, según Mendia, la forma de decir "a sus asesinos que vamos a seguir firmes en la defensa de los derechos y las libertades de todos y que la libertad y el ansia de ser libres será siempre mucho más fuerte que la perversión de los violentos de acabar con las instituciones democráticas".

Ha añadido que "la causa de las libertades que José María encarnó con su palabra y con su vida, sigue siendo el presente y el futuro de este país, mientras que el proyecto totalitario de ETA forma parte de un pasado siniestro que la inmensa sociedad vasca desea superar definitivamente".

Mendia ha indicado que "la paz en Euskadi requiere de la unidad de todos los partidos democráticos y agentes sociales" y que con su presencia en el homenaje a Lidón, el Gobierno Vasco ha querido "honrar la memoria de un hombre bueno, un profesor brillante y un juez recto, que, hoy como ayer, sigue siendo una referencia ética absolutamente necesaria para garantizar un futuro de convivencia democrática en el País Vasco".

En el acto, también han intervenido el presidente del TSJPV, Fernando Ruiz Piñeiro, la vocal del CGPJ Margarita Uria y la fiscal General del País Vasco, María Ángeles Montes, y asistieron la familia del juez asesinado que participó en una ofrenda floral, junto a magistrados, jueces y fiscales del País Vasco.